
du Président > Etienne du CHAZAUD 
 

du Directeur Général > Marc BUCKENHAM 

A vous tous qui lisez ces quelques lignes, je 

voudrais vous dire toute mon émotion 

d'être à nouveau parmi vous comme      

président au service de la Fondation. 

Nombre d'entre vous me connaissent déjà. 

J'espère vivement vous rencontrer tous très 

vite. 

 

En premier lieu, permettez-moi d'exprimer 

toute ma reconnaissance à Hervé de Corn, 

un ami, qui, grâce à la confiance et au     

soutien de Monsieur Marc Buckenham et de 

l'ensemble des salariés, a su mener à bien les 

beaux projets de la fondation. Son décès 

brutal nous prive d'un grand serviteur. 

 

En effet le nouvel internat d'accueil pour 

jeunes autistes, l'A.P.E.A. de Saint Astier, 

vient de démarrer ses activités dans un  

bâtiment flambant neuf et très fonctionnel 
en complément de l'accueil de       

Champcevinel.  

De même les travaux ont démarré pour la 

construction du foyer de l'I.T.E.P. de Saint-

Astier.  Il permettra de reloger les jeunes 

dans des conditions optimales de confort. 

Enfin le personnel du S.E.D., Service       

d'Education à Domicile, et en particulier du 

Baby S.E.D., va très prochainement intégrer 

ses nouveaux locaux sur Périgueux, plus 

vastes et mieux adaptés. 

 

Je voudrais vous assurer de mon écoute et 

de mon dévouement, tant auprès de chacun 

qu'au niveau du conseil, pour permettre à 

tous ceux qui ïuvrent pour le mieux-être 

des jeunes qui nous sont confiés de pouvoir 

accomplir pleinement leurs tâches       

d'éducation, de soins et de formation. Si 

nous voulons leur permettre de surmonter 

le handicap qui est le leur aujourd'hui, il faut 

que nous sachions tous donner le meilleur 

de nous-m°me et plus encore, du cïur. 

 

Je vous souhaite de très joyeuses fêtes de 

Noël et de fin d'année. 

 

Le Président 

 

 

 

 

 

Au nom de lõensemble des salari®s de la 

Fondation de lõIsle, je suis tr¯s heureux de 

souhaiter la bienvenue à Monsieur Etienne 

du Chazaud qui, après le grand vide laissé 

par le d®part brutal dõHerv® de Corn,    

sõengage ¨ nouveau en tant que Pr®sident de 

notre fondation.  Notre collaboration a déjà 

commencé et nous avons de multiples idées 

et projets à mener dans les mois à venir.  

Nous allons prochainement rencontrer  

ensemble la délégation territoriale de 

lõA.R.S. ainsi que la direction du Conseil  

Départemental pour présenter nos projets, 

nos valeurs et garantir la qualité et les    

conditions de notre travail auprès des    

enfants et des jeunes qui nous sont confiés. 

 

Nous continuerons, bien sûr, à nous      

appuyer sur le travail pertinent des        

différentes commissions qui réunissent  

salariés et membres du Conseil            

dõAdministration. A leur programme pour 

2018, la préparation de la 2ème édition du 

printemps des poètes, du colloque du mois 

de juin sur le th¯me de lõattachement et 

lõinauguration de lõinternat de lõA.P.E.A.  

 

Pour ma part,  je continuerai à faire avancer 

le chantier du développement de la direction 
g®n®rale et la mise en place dõun Comit® 

dõentreprise unique et dõun Comit®       

dõhygi¯ne, de s®curit® et des conditions de 

travail unique. Je suis convaincu que ceci  

renforcera la transversalité entre nos éta-

blissements et facilitera le travail des      

personnes engagées dans ces comités.  

 

Dõici l¨, je souhaite ¨ chacun une bonne fin 

dõann®e et des forces renouvel®es dans 

votre travail. 

   

Le Directeur Général 

I.S.E. Tourny - I.M.E. et I.T.E.P. de Neuvic 

S.E.S.S.A.D. Dordogne Ouest - A.P.E.A. - S.P.T.F.  
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Depuis 2013, l'association bergeracoise "Asper 24" organise 

des soirées de rencontre pour des jeunes atteints du syndrome 

Asperger et pour leurs parents. Pensés comme un moment 

convivial sans autre prétention, les "cafés Asperger" ont lieu à 

Bergerac de façon bimestrielle. On vient  boire un apéritif et 

grignoter des gourmandises autour d'une table, dans un café du 

centre ville. Les parents se regroupent et papotent, de ce qui 

va bien, de ce qui pose problème...  Les jeunes s'isolent de leur 

côté, contents d'être là, parmi les autres, qu'ils ont appris à 

connaître au fil du temps 

et qui sont devenus des 

copains. 

 

L'association Asper 24  

est à l'initiative de la  

création du Groupe   

d 'Ent raide Mutuel le 

(G.E.M.) " Le Tremplin", 

situé à Bergerac et     

parrainé par la Fondation 

de l'Isle. Le Tremplin 

s'adresse à des personnes 

adultes atteintes de 

Troubles du Spectre   

Aut is t ique (T.S.A.) .    

C'est un lieu qui a pour 

vocation de rompre l'isolement et de développer l'esprit    

d'entraide, en favorisant la socialisation et l'autonomie des  

personnes qui adhèrent au groupe. Les jeunes du G.E.M. et 

leurs parents sont naturellement conviés aux "Café Asperger", 

et sont maintenant fidèles à ce rendez-vous. 

Les échanges entre Asper 24, Le Tremplin et l'A.P.E.A. sont 

réguliers, même s'ils sont ponctuels du fait de la distance     

géographique qui les sépare... Les jeunes atteints du syndrome 

Asperger de l'A.P.E.A. ont visité les locaux du G.E.M.,         

rencontré les jeunes qui y adhèrent et les animateurs qui les 

encadrent. 

 

En juin dernier, Mme Powell, présidente d'Asper 24, nous a 

contactés pour réaliser un projet dont on parlait depuis     

longtemps mais qui n'avait pu être concrétisé jusqu'alors :   

déplacer l'un des "café Asperger" à l'A.P.E.A.  

Le 6 octobre dernier, tous les jeunes de l'A.P.E.A. étaient    

présents à la soirée, certains 

accompagnés de leurs      

parents. Les familles des 

jeunes d'Asper 24 sõ®taient 

mobilisés ainsi que les      

animateurs du G.E.M. pour 

organiser le déplacement à 

Champcevinel. Formule 

"auberge espagnole"... les 

tables étaient emplies de 

bonnes choses!!! Les parents 

s'installèrent et discutèrent, 

d'autisme surtout. Les jeunes 

s'attablèrent entre eux, pas si 

différents de leurs pairs,  

portables en main, selfies... 

 

Rencontres à l'A.P.E.A... entre les ados de l'A.P.E.A. et de 

jeunes adultes du G.E.Mé entre des parents d'enfants atteints 

de T.S.A... Où l'esprit d'entraide prend tout son sens, dans un 

partage d'expérience qui les nourrit mutuellement. Où une 

soirée conviviale contribue à créer du lien et à rompre       

l'isolement... 

Valérie Siraut, 

Directrice 

LôAccueil Pour Enfants Autistes, ouvert en septembre 2010, est agr®® par les services de lôEtat comme structure exp®rimentale, 

pour prendre en charge 23 jeunes, ©g®s de 2 ¨ 20 ans atteints dôautisme et de troubles envahissants du d®veloppement.           

Les locaux de lôAPEA sont situ®s au lieu-dit Majoulet 24750 Champcevinel. Tél. 05 53 13 20 11- apea@fondationdelisle.fr 2 
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A.P.E.A.  

Elles courent pour nous !  Bienvenue 

Nous tenons à remercier l'association " Les Buissonières 

Cubjac Trail" et son président, M. Monribot,  pour le 

don remis à l'A.P.E.A. lors de la soirée du 3 octobre  

dernier.  

Cette association  a organisé en juin une course trail  

féminine, dont les frais d'inscription nous ont été       

reversés.  

Ce don  permettra de financer en partie l'aménagement 

de l'espace récréatif de l'unité de Champcevinel.   

Mélanie Matiès,  
 

psychologue ¨ lõA.P.E.A. depuis le mois dõoctobre. 




